
Еженедельник «Тюменский край» ¹ 26 (248)/7 июля 2011

30

оÁрÀзовÀÍÈЕ

 Продолжение от № 25 (247)

Валентина иванова, предсе-
датель Всероссийского педа-

гогического собрания, член Фе-
дерального координационного 
совета Общероссийского народ-
ного фронта проинформировала 
делегатов съезда:  «За пять лет 
существования возросла числен-
ность членов общественной ор-
ганизации (в настоящее время 
в ее рядах значится более 320 
тыс. человек), количество ре-
гиональных отделений достиг-
ло 73, местных — 916. Сфор-
мирована практика конструк-
тивного диалога ВПС с органа-
ми государственной и муници-
пальной власти по наиболее ак-
туальным проблемам: право на 
образование, совершенствова-
ние ЕГЭ, разработка государст-
венного стандарта общего обра-
зования и др.

Отметим, что ежегодно ВПС 
проводило как федеральные, 
так и региональные мероприя-
тия: съезды, пленумы, круглые 
столы, конференции, конкурсы, 
дискуссии.  Так, по инициативе  

общественной организации «Все-
российское педагогическое со-
брание» проведены всероссий-
ские конкурсы: «Первый спут-
ник – космический прорыв  Рос-
сии», «Наследники Юрия Гага-
рина», «СОХРАНИМ ИСТОРИЧЕ-
СКУЮ ПАМЯТЬ О ВЕТЕРАНАХ И 
ЗАЩИТНИКАХ НАШЕГО ОТЕЧЕ-
СТВА». В творческих и интел-

лектуальных конкурсах  в Тю-
менской области принял уча-
стие практически каждый вто-
рой ребенок. Неоднократно тю-
менские дети становились при-
зерами и победителями подоб-
ных конкурсов.

В рамках программы нефор-
мального образования ТОГИР-
РО стали традиционными меж-
региональные семинары для 
творчески-работающих педа-
гогов, педагогические мара-
фоны, (это совместные про-
екты с Тюменским региональ-
ным отделением Всероссийско-
го педагогического собрания), 
на  которых работают лучшие 
учителя России и Тюменской 
области, победители Всерос-
сийского конкурса «Учитель 
года» разных лет. Участника-
ми педагогического марафона 
за  последние годы стали ты-
сячи опытных и начинающих 

учителей, руководители обра-
зовательных учреждений.  Пе-
дагоги области имели уникаль-
ную возможность познакомить-
ся с опытом работы  высоких 
профессионалов.

Об инновационной деятель-
ности Тюменского региональ-
ного отделения педагогического 
собрания говорят его коллеги. 

александр Нечушкин, 
председатель Ростовского ре-
гионального совета ВПС:  «С 
работой Тюменского региональ-
ного отделения я знаком с пер-
вого дня. С ольгой Ройтблат  
мы прошли долгий путь. За 5 
лет существования ВПС феде-
рального и региональных са-
мым активным, инновацион-
ным  всегда было Тюменской 
отделение. Очень приятно ра-
ботать с профессионалами, а 
Ольга Владимировна – профес-
сионал высочайшего класса и 
даже сегодня, когда мы посмо-
трели те материалы, которые 
были представлены по итогам 
работы в целом, Тюмень пока-
зала свою креативность пода-
чи важной информации,  ин-
новационность в создании но-
вых проектов. 

Мне кажется, если такие ли-
деры будут поддерживаться, то 
российское педагогическое со-
брание имеет все шансы  влиять 
на реальную политику в сфере 
образования. Тогда наша помощь 
будет нужна и обществу, и ми-
нистерству образования, и лю-
бым органам власти, родитель-
ской общественности. Ольга Вла-
димировна человек очень дея-
тельный, активный, профессио-
нальный и соответственно отде-
ление всегда входит в пятерку, 
даже в тройку лидеров по лю-
бым направлениям».

Важным моментом на съез-
де стало выступление лиде-
ра Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», 
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В москве состоялся VI съезд  
общероссийской обществен-
ной организации «Всерос-
сийское педагогическое со-
брание» (ВПС). основная 
тема съезда: «учитель, се-
мья, общество – новые фор-
мы взаимодействия».

Анна Мехед, директор Физико-математического Лицея им. Баумана 
(г. Москва), зачитывает резолюцию  cъезда

Анна Мехед, директор Физико-математического Лицея им. Баумана 
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Ольга Ройтблат, ректор ТО-
ГИРРО, руководитель Тюмен-

ского регионального отделения 
Всероссийского педагогическо-
го собрания, рассказала педаго-
гам о работе делегатов Тюмен-
ской области на VI cъезде ВПС 
и поделилась впечатлениями  
об участии в конференции ре-
гиональных отделений Партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ», посвящен-
ной приоритетным направлени-

ям развития Уральского феде-
рального округа.    

На встрече педагоги вырази-
ли поддержку ОНФ и  обсудили 
проблемы, на которые, по мне-
нию ветеранов, следует обра-
тить внимание.  Это: повыше-
ние заработной платы учите-
лям, рациональное построение 
отчетных документов, занима-
ющих слишком много времени 
у педагогов, руководителей об-

разовательных учреждений (на 
одной из дискуссионных пло-
щадок на VI cъезде Всероссий-
ского педагогического собра-
ния «Без бумажки…» или как 
снизить бюрократическую на-
грузку на школу» в резолюции 
подчеркивалась необходимость  
создать открытый реестр доку-
ментов, которые должен гото-
вить преподаватель). Предло-
жения ветеранов были направ-
лены в адрес Общероссийского 
народного фронта.

 Ветеранам были торжествен-
но вручены членские билеты 
Тюменского регионального от-
деления ВПС.

В этот же день Ольга Ройт-
блат встретилась с  родителя-
ми  участников образователь-
ного проекта «Академия успе-
ха», одним из образовательных 
проектов для одаренных детей, 
реализуемых региональным от-
делением ВПС (смена прово-
дится на базе областной кра-
еведческой экспедиции «Ма-
монтенок – 2011»).  Ольга Вла-
димировна рассказала о дея-
тельности Всероссийского пе-
дагогического собрания, и о 
целях создания Общероссий-
ского народного фронта, его 
программе.

Ольга Зайцева

оÁрÀзовÀÍÈЕ

премьер-министра  Владими-
ра Путина. Обозначив наибо-
лее острые проблемы в систе-
ме образования РФ, он заверил 
большое педагогическое собра-
ние в том, что образование оста-
нется бесплатным, а зарплата 
учителей вырастет на треть. В 
заключении  он призвал к кон-
солидации всех общественных 
организаций на благо образо-
вания, что нашло отражение в 
обращении к делегатам съезда 
Всероссийского педагогическо-
го собрания: «Считаю, что ВПС 
должно выступить совместным 
фронтом с рядом других обще-

ственных организаций в обра-
зовании. Мы готовы  совместно  
с ними участвовать в Общерос-
сийском народном фронте, ис-
кать и реализовывать совмест-
ные проекты в интересах не на-
ших организаций, а детей всей 
России. Мы призываем обще-
ственные организации в обра-
зовании сплотиться, интегриро-
вать свои усилия для конструк-
тивного диалога с властью во 
имя достижения цели – процве-
тания России».

По итогам съезда  22 июня в 
Тюменском областном государст-
венном институте  развития ре-

гионального образованя состо-
ялось Общее собрание Тюмен-
ского регионального отделения  
Всероссийского педагогическо-
го собрания.  Делегаты подели-
лись впечатлениями о работе 
съезда.  На собрании были об-
суждены планы работы в рам-
ках Общероссийского народного 
фронта и  выдвинуты кандида-
туры для последующего их вы-
движения в составе региональ-
ных групп федерального спи-
ска кандидатов в депутаты Го-
сударственной Думы Федераль-
ного Собрания Российской Фе-
дерации шестого созыва.

Ольга Ройтблат вручает Логунову Владимиру Яковлевичу, ветерану 
ТОГИРРО, членский билет ВПС

Ольга Ройтблат вручает Логунову Владимиру Яковлевичу, ветерану 
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5 июля в Тюменском государственном институте раз-
вития регионального образования  на традиционную 
встречу с коллективом  института собрались  педагоги-
ветераны, проработавшие в ТоГиРРо многие годы.

«Тюменский край»


